

Liestal, 18. Oktober 2015

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen legt zu – Daniela Schneeberger als Nationalrätin bestätigt Achtungserfolg für bürgerlichen Ständeratskandidaten.

Die Baselbieter FDP hat im Nationalratswahlkampf deutlich zulegen können. Das Resultat ist für die Partei eine Bestätigung für die Fortsetzung ihrer konstruktiven Politik. Mit grosser Freude stellt die FDP fest, dass die Wählerinnen und Wähler die bisherige FDP-Nationalrätin Daniela Schneeberger im Amt bestätigt haben. Obwohl der Baselbieter Ständeratssitz leider weiterhin in SP-Hand bleibt, ist Christoph Buser ein Achtungserfolg gelungen.

Die FDP.Die Liberalen Baselland gratuliert ihrer bisherigen Nationalrätin Daniel Schneeberger zur guten Wiederwahl in die grosse Kammer des Bundesparlaments. Die Partei hat im Nationalratswahlkampf gegenüber 2011, als sie noch um ihren Nationalratssitz zittern musste, mit Abstand am meisten zusätzliche Stimmen gewonnen. Bereits zum Zeitpunkt, als erst 56 von 86 Gemeinden ausgezählt waren, hatte die FDP als einzige Partei ihr Ergebnis von 2011 bereits übertroffen.

Wir stellen mit Freude fest, dass die Wählerinnen und Wähler die seit 2012 geleistete Aufbauarbeit der Partei bestätigen. Das konnte sowohl anhand der Resultate der jüngsten Landrats- und Regierungsratswahlen festgestellt werden – aber auch am Wählerzuwachs bei den heutigen Nationalratswahlen. Leider hat sich dieser Zuwachs knapp nicht im Gewinn eines zweiten Nationalratssitzes manifestiert. Das Ergebnis der Nationalratswahlen vom heutigen 18. Oktober 2015 ist angesichts der langfristigen Planung und des weiten Horizonts der FDP darum einerseits ein klarer Auftrag, die konstruktive Arbeit und zielführende Politik weiterzuführen. Andererseits ist das Ziel bei den nächsten Nationalratswahlen für die Baselbieter FDP ebenso gesetzt: Der Gewinn eines zweiten Sitzes.

Im Ständeratswahlkampf hat der gemeinsame Kandidat der bürgerlichen Parteien FDP, SVP und CVP, Christoph Buser, einen engagierten und fairen Wahlkampf geführt. Mit seiner Kandidatur hat er den Baselbieterinnen und Baselbietern eine hervorragende bürgerliche Alternative zum bisherigen SP-Ständerat geboten. Dass es immer eine grosse Herausforderung ist, gegen einen Bisherigen anzutreten, war von Beginn weg klar. Im Baselbiet werden amtierende Mandatsträgerinnen und Mandatsträger nur sehr selten abgewählt. Umso mehr hat Christoph Buser für die Bürgerlichen einen Achtungserfolg erzielt.

Die FDP bedankt sich bei den Wählerinnen und Wählern für ihre Stimme. «Der deutliche Stimmenzuwachs für die FDP im Nationalratswahlkampf, die Bestätigung von Daniela Schneeberger als Nationalrätin und der Achtungserfolg von Christoph Buser im Ständeratswahlkampf bestätigen, dass sich die FDP Baselland auf dem richtigen Kurs befindet», sagt Parteipräsidentin Christine Frey.

Kontakt:

Christine Frey, Präsidentin FDP Baselland, Mobile 076 442 09 20

